北陵ルズ

北諫早中学校だより No.4 令和5年5月1日 文責 校長 小川 太洋 http://www.kitaisahaya@isahaya -snet.ed.jp

感動と友情が芽生える 楽しい学校

「立夏」を前に

体育大会に向けて 団長を中心に 力いっぱい頑張っています

事故やけがのない連休を お過ごしください

足早に4月が過ぎ去りました。

2・3年生は、進級を機に学習・生活の両面に渡り、気持ち新たに前向きに取り組んでいました。4月に入学した1年生も、中学校生活にも慣れ、新しく始まった教科にも戸惑いを見せることなく臨んでおり、楽しく学校生活を送ることができたようです。新たに部活動も始まりました。慣れたとはいっても、小学校のころとは違う生活が急に始まった訳です。疲れがたまる時期でもあると思います。学校生活で気になることは、何なりとお申し出ください。

5月6日は「立夏」。まだ春の気配が強いの 着用の努力義務があります)また、遊泳禁止ですが、新緑が目立ち始め、この日から季節は 所での水遊び(海、川、ダム等)をしないよ夏になります。今後しばらくは「夏日」が続き う、ご注意いただくようお願いします。

そうです。体育大会の練習も本格化し、暑さを 感じさせる気候のもと、子供たちもソーラン節 や学年種目の練習を、連日頑張ってやっていま す。熱中症対策として、水分補給には十分配慮 しながら練習を行っていますが、暑さに負けず に取り組んでほしいと思います。

さて、大型連体に突入しました。くれぐれも 事故やけがのない楽しいひと時を過ごしていた だくようお願いします。特にこの時期、全国的 に中学生の自転車での事故が多いので、注意が 必要です。(4月から13歳以上はヘルメット 着用の努力義務があります)また、遊泳禁止場 所での水遊び(海、川、ダム等)をしないよ う、ご注意いただくようお願いします。

リーダーとしての活躍を

4月17日(月)1学期学級委員の任命式を体育館にて行いました。自ら頑張りたいと決意した生徒ばかりであり、任命状を手交する際、いずれも目が生き生きとしていました。

校長が期待するリーダー像として

「①頼まれたことを実行するだけではなく、学級の問題点を自ら考え解決することができるリーダー ②仲間外れを絶対に出さない配慮を進んで行うことができるリーダー」等の話をしました。1学期間の活躍を期待しています。



1学期学級委員(敬称略)

※割愛します

体育大会について、2点ご理 解をお願いします

- 1 <u>保護者の入場制限や体温</u> <u>チェック等の健康観察はありませ</u> <u>ん。</u>スタンドでの応援は、コロナ 対策ではなく、運営上でのお願い になります。
- 2 大会当日お子様は弁当が必要です。競技・解団式終了後(12時15分)昼食をとった後、会場撤去を行います。その後下校(13時40予定)になります。健康上のお願いになります。なお、雨天順延になった場合、予備日は給食がありますので弁当は不要です。

お待ちしております

◆生徒総会・部活動振興会総会を5月2日(火)行います。5時間目は授業参観としておりますので、ふるってご参加いただきますようお願いします。

◆育友会親子除草作業を7日(日)7時から行います。 本校は広大な敷地を有しており、特に体育大会前は、会員の皆様の協力が欠かせません。時間の許す範囲で構いませんので、多くの皆様の参加をお待ちしております。

5月行事



2	火	育友会総会、部活動振興会総会
7	目	育友会親子除草作業
10	水	体育大会予行練習
12	金	尿検査
14	目	体育大会(予備日5/16)
15	月	振替休業日
17	水	全学テ (3年:英語「話すこと」)
18	木	内科検診(1年全、2年3組)
23	火	第1回連合生徒会
25	木	部活動振興会理事会

詳細につきましてはHPでご確認ください